
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 からつ競艇場外舟券 場外舟券発売場（ミニボートピアみやき）の建設 町長

発売場について について、上峰町になんの説明もないが、どう

なっているのか

米多坊所線の道路に 全線の拡幅を、特に松尾建設の西側、平井内科の 課長

ついて 東側の拡幅を 町長

福祉バス「のらんかい」 路線の変更を 課長

について 町長

2 8. 伊東　盛雄 条例の整備について ①職員の派遣に関する条例の制定について 課長

②外部監査に関する条例の制定について 町長

新型インフルエンザの ①学校及び学級閉鎖また、行事の中止の基準は 課長

対応について ②予防接種について、どのような対応を考えて 町長

　いるか

3 3. 松尾　仁 危機管理について ①新型インフルエンザへの対応 課長

　・住民への予防策等の周知は 町長

　・緊急時、担当主務課への増援策は

②緊急情報提供手段は

　・全域に伝達を行う所要時間は

　・防災行政無線の整備時期は

行政（組織）について ①各課長の地位、職責の更なる機能発揮を望む 町長

　ための処遇、配置について考えを問う

②当町の状況では副町長の配置が急務であると

　思うが、町長の考えは

財政の健全化について ①健全化には徹底した歳出削減と歳入確保が 課長

　求められるが 町長

　特に歳出削減では、何をどのように削減するか

　二、三例示されたい

②09年度当初予算に計上した税収見通しを下方 課長

　修正する補正予算が必要と思うが
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3 3. 松尾　仁 財政の健全化について ③下水道について 町長

（つづき） 　・維持管理費、債券償還費

　・下水道使用料収入

　上記で考えた場合、早急に現行使用料の改正を

　検討すべきと思うが、どのように考えておられ

　るか承りたい

資料要求

 ①上峰町ホームページへの接続回数
　（07,08,09年度　官公庁と一般に分けて）

 ②当町職員の平均給与（月額）
　（課長級・副課長級・係長以下職員）

 ③下水道に関する資料（07,08,09年度）
　　維持管理費・債券償還・下水道使用料

4 4. 漆原　悦子 負担金について 各種事務組合等の事業内容はどうなっているか 町長

　※町負担金資料要求

学校給食について ６月議会後の動きは 教育次長

特別委員会はどのように進めていかれるのか

健全育成について 上峰児童クラブの現状、今後の方向性は 課長

5 2. 原　和彦 学校教育について ①不登校について 町長

②全国学力テスト結果について 課長

③中１ギャップ対策は

災害対策について ①土石流、がけ崩れ等の危険箇所は 町長

②排水不良地域は 課長

③地震対策について

町政改革について ①新たな改革大綱の取り組みは 町長

②財政再建について 課長

6 1. 松田　俊和 健康増進対策について 町民に対する、健康増進を図るための取り組み 課長

について

町の安全面について 行政の取組みについて（施設、環境面で） 課長
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6 1. 松田　俊和 臨時交付金について 臨時交付金、決定後の進捗状況は（資料要す） 町長

（つづき）

7 7. 井上　正宣 国際交流について ①今後の進め方 町長

②過去の実績と青少年健全育成 課長

（日韓交流の流れと予算の組立て）

　※資料求む

治山治水について ①町内の危険箇所は 町長

②洪水対策について 課長

8 9. 岡　光 教育委員、教育長の ①教育長不在後の経過状況と今後の対応について 教育次長

選任等について ②教育長の選任について、教育委員の協議会の 町長

　なかで審議されていると思いますが、委員会の

　報告内容、今後の対応について

入札の現状と今後の ①「指名願」申請から手続き等の手順について 課長

取り組み 　現状は（手続き書類の提出を求める） 町長

②指名委員会の現状は

③広域圏組合、維持管理協議会の現状は
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